

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Carrera de San  
Jerónimo, 40  
28014 Madrid

D. JESÚS MARÍA FERNÁNDEZ DÍAZ, diputado por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Recientemente ha tenido lugar la Reunión Informal de Ministros de Salud de la Unión Europea en Viena (10 y 11 de Septiembre), el cual ha tenido dos focos de discusión de acuerdo a las fuentes oficiales de la Comisión: (i) acceso a medicamentos, en particular el retraso en el acceso a medicamentos innovadores, la evaluación de dichos medicamentos y la falta de inversión en determinadas áreas terapéuticas; y (ii) inversión en salud digital, y en particular el uso compartido de los datos tanto a efectos primarios (atención y tratamiento de cada paciente) como su uso secundario en el desarrollo de la ciencia y el conocimiento.

- **¿Cuáles son las principales conclusiones a las que se ha llegado en dicha reunión?**
- **¿Qué implicaciones puede tener para España los debates y las acciones impulsadas por esta reunión?**
- **¿Qué posición ha mantenido el Gobierno en esta reunión?**

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 6 de Noviembre de 2018

  
EL DIPUTADO  
JESÚS MARÍA FERNÁNDEZ DÍAZ

  
PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA  
21/SA127/lpr

C.DIP 112384 14/11/2018 18:07